
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL
DISTRITO NORTE EL DÍA 10 DE SEPTIEMBRE DE 2018.

Nº y Clase de Sesión: 8/2018. (Ordinaria). 

Día y hora: 10/09/2018  a las 20'00.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Sr. Enric Porcar Mallén

VOCALES

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Sr. Juan Luis Saura Vilar Grupo Municipal Popular

Sr. José Javier Peris Segarra Grupo Municipal Socialista

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sra. Marta Agut Andreu AAVV Tossal Gros

Sra. M.ª Lledó Navarro i Centelles AAVV Penyeta Roja

Sr. Domingo Gimenez Renau AAVV Segon Molí

Representante AMPA

Sr. Pedro Cabrera Novillo

SECRETARIA

 Sra. Dolores Benítez Guerrero.

EXCUSAN:

Sr. Francisco Cabañero Catalán, Sra. Sara Usó Alía, Sr. Asensio Magraner Sanchis, Sra.
Paz Beltrán Viciano.

NO ASISTEN: 

Sr.Vicent Enric Sorribes Roig.
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Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión de la Junta del Distrito
celebrada el día 2 de julio de 2018.

2º.- Resolución de Propuestas.

3º.- Ruegos y Preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo las
20'00 horas del día diez de septiembre de dos mil dieciocho, bajo la presidencia del Ilmo. Señor
Teniente de Alcalde, Enric Porcar Mallén, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al
objeto de celebrar  sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito Norte, con mi asistencia
como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 2 de julio
de 2018, por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2.-  En el apartado de Resolución de Propuestas, la Secretaria pasa a enumerar las
distintas contestaciones recibidas por los departamentos correspondientes.

El Sr. Presidente informa de actuaciones que se han ido realizando: 

- Obras en la zona de aparcamiento en el Hospital Genera.

- Obras en el Polideportivo Castalia.

- Reparación del Estadio Castalia, centrada en higiene, seguridad y accesibilidad.

- Reparación del Pabellón del Sindical para gimnasia rítmica.

- Patio nuevo en el CP Isabel Ferrer.

- Instalación Aire Acondicionado en el CP Castell Vell.

- Reparación baños del CP Obispo Climen.

- En la Ronda Este, se está ejecutando un proyecto de reutilización del agua pluvial
para el riego.

3.- En el apartado de Ruegos y Preguntas, se indica:

Sr. Enric Porcar Mallén

- Denuncia el vertido incontrolado de basura en los contenedores de la Marjalería, se debería de
acotar la zona de contenedores, instalar carteles de información y vigilar su mal uso.

Sra. M.ª Lledó Navarro i Centelles

- En la parada del autobus de Penyeta Roja, hay grasa en el pavimento.

- En la calle Rosalía de Castro hay un bache en la mitad de la calzada, es una calle con mucha
pendiente y ahora es el recorrido del autobús, por lo que es urgente reparar.

- Como consecuencia del paso del autobús por la calle Rosalía de Castro, teniendo esta calle
mucha pendiente y ser estrecha, propone que, para facilitar el tráfico, se pinte de amarillo este
tramo de calle para impedir que se estacione.

- Solicita la limpieza extraordinaria del frontón de Penyeta Roja, ya que en breve se van a iniciar
las actividades.
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- Tratamiento contra las cucarachas.

-  Reitera  el  asfaltado de la  calle  Penyeta  Roja,  sobre todo de la  parte  alta,  que no se ha
reparado nunca.

Sr. José Luís Sierra Belles

- Reitera la necesidad de requerir a la Generalitat la creación de una parada del TRAM en la
zona de la Farola/Parque Ribalta.

Sra. Marta Agut Andreu

- Reitera la solicitud de reparación del asfaltado que se ha realizado recientemente del Camino
Collet que da acceso a la urbanización Tossal Gros, indica que no se trata de un reasfaltado y
denuncia que son “pegotes” que no solucionan el problema. Sigue siendo un tema urgente y
necesario.

- De las dos papeleras que se han instalado en el Tossal Gros, una se ha colocado junto al
contenedor de basuras…… esto no tiene ningún sentido. Solita su reubicación.

- Aporta fotografías de unas obras realizadas por la Confederación Hidrográfica del Júcar. Están
mal finalizadas, no asfaltadas y sin ninguna pendiente, lo que produce encharcamiento y posible
inundación de las viviendas colindantes. Solicita se requiera a la Confederación que finalice la
obra correctamente, que se corrija la pendiente y se instale una salida de las aguas pluviales.

- Ya que el depósito de aguas inutilizado de la urbanización no se derriba, solicita se actúe en él,
para poder darle utilidad.

- Presenta presupuesto de carpa para instalar en la urbanización al Sr. Presidente.

Sr. Pedro Cabrera Novillo

- Estudiar el tráfico colindante con el Colegio Castalia y plantea el cambio de dirección.

- Solicita la remodelación integral de la calle Obispo Caperó, similar a la actuación ya realizada
en la calle Almansa.

- Solicita información sobre línea del autobús n.º 18.

Sr. Domingo Gimenez Renau

- Reitera  la  instalación  de un paso de peatones  frente  a la  puerta  principal  del  Parque de
Rafalafena en la Avd. De Lidón, los peatones pasan por la zona ajardinada.

-Denuncia que las aceras de las calles del Lledó 2 y 3, por motivo de las lluvias, las aceras
están llenas de hierbas. Solicita su limpieza.

Sr. Juan Luis Saura Vilar

- Solicita la remodelación integral de la Plaza Ronda Vinatea.
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Sr. José Javier Peris Segarra

- Reitera la necesidad de instalar un paso de peatones en la calle Cerdán de Tallada, frente el
ambulatorio Illes Columbretes.

-  Reitera  la  solicitud  de  la  normativa  de  los  vados,  en  relación  con el  pintado  amarillo  de
prohibido aparcar en la acera en frente.

- Pone de manifiesto el malestar de los vecinos en la actuación realizada en la calle Nueve de
Marzo, se ha cambiado las zonas de aparcamiento, se han pintado pasos de cebra de manera
aleatoria y sobre todo, no se ha contado con los vecinos ni con la Junta/Consejo del Distrito. Se
viene pidiendo durante años la instalación de paso de peatones en calle Cerdán de Tallada, y no
solo no se realiza, sino que se ponen en otra calle que no tiene ninguna necesidad…...

Y siendo las 21'00 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más
asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe
y, para que conste, levanto la presente acta.

( Documento firmado electrónicamente al margen )
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